



## CASA DE VECINDAD EN MADRID

**Arquitectos:** Luis Villanueva  
y Miguel Artiñano

La casa está situada en la calle del Conde de Peñalver, 92. El solar, de unos 11.000 pies cuadrados, tiene poca fachada: 18 metros; es rectangular hasta un fondo de más de 30 metros. Linda por la zona posterior con terrenos del canal, que son terrenos de patio de manzana abiertos a la calle de Francisco Silvela. Por

esta circunstancia, el solar ha dado origen a una planta simétrica con cuatro viviendas por planta.

La superficie edificada en cada planta normal de pisos es de 530 metros cuadrados, y se han alquilado las viviendas en 1.400 pesetas mensuales, incluida calefacción, y en 1.200 las del ático, que tienen una habitación menos.

